

MANIFESTACIÓN DE LA COMUNIDAD TRANS

Investigan si existió abuso policial

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El gobierno de la ciudad investiga si existió abuso policial el sábado contra integrantes de la comunidad trans que se manifestaban, dijo ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Afirmó que, si existió abuso policial, su administración tomará cartas en el asunto.

Sheinbaum indicó que las denuncias se realizaron desde el sábado, cuando policías contuvieron a los manifestantes para evitar que interrumpieran en el desfile por el aniversario de la Revolución Mexicana.

Indicó que desde el sábado, cuando le comenzaron a enviar videos de la presunta agresión policiaca, pidió una investigación en la Secretaría de Seguridad Ciudadana y en la Secretaría de Gobierno.

“Ordené una investigación; el día de mañana (hoy) se ponen de acuerdo Gobierno y Secretaría de Seguridad Ciudadana, y todos los videos del C5, para poder revisar realmente cuál fue la actuación policial.

“Si hay algún abuso, sancionarlo como debe de ser y trabajar para que en estos casos donde hay población vulnerable –mencionan en algunas redes sociales que había niños, que había niñas– pues no puede ocurrir lo mismo que cuando no hay población vulnerable.

“Si hubo algún abuso policial, de antemano decirle a las personas que participaron que vamos a tomar cartas en el asunto. Si no lo hubo, también ver qué fue lo que ocurrió exactamente”, indicó.

